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“发现 ”摄影大赛

本报6月28日讯（记者陈丽园 曾
昭娴）转角遇见“美”，装满“微幸福”。6月
28日，“发现海口之美”摄影大赛采风行活

动第三批采风团成员深入天空之山驿站、

海口人民公园、西秀公园、海口国际免税

城等地继续采风创作，在城市公园和新地

标探寻海口之美。大家纷纷表示，海口是

一座人与自然和谐共生的生态宜居城市，

具有国际范和包容度，处处惬意美景使人

心情愉悦，让人感觉没有人间烦恼。

清晨 5时 30分，摄影师们来到天空

之山驿站，拾级而上，凭栏眺望，美景尽

收眼底，云海和水面笼罩上粼粼金光，

游人漫步其间，形成一幅别样的“海上

日出图”，大家赞叹不已。“宏伟、透亮，

建筑与自然和谐共生，这样的美景海口

独有。”摄影师武普敖说道。

当天上午9时，走进海口人民公园，

蓝天白云下椰树婆娑，晨练的人们迈开

步伐迎着阳光奔跑，勾勒出一幅朝气蓬

勃、欣欣向荣的美好画卷。“这里的人们

脸上充满了悠闲自在的神色，在风景优

美的城市生活，幸福指数一定非常高。”

摄影师林学良用相机定格了不同角度

的美，“用相机拍摄地面上的风景，可以

捕捉到大家用眼睛就能发现的美。”

（下转02版）

6月28日清晨的海口天空之山驿站，市民游客在此晨练、赏景。 本报记者 杨忠凯 摄
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“发现海口之美”摄影大赛采风行活动第三批采风团成员：

“海口的美让人感觉没有人间烦恼”
本报6月28日讯（记者汪训波）6

月28日，位于海口国家高新区美安生态

科技新城的中国电信海南（海口）国际

信息园 1.1期项目现场一片忙碌，近百

名工人有序作业，全力以赴冲刺土建和

机电双验收。

6月 28日上午，记者在项目现场看

到，A1通信枢纽楼、A2数据中心、D1动
力中心等3栋大楼的施工脚手架已全部

拆除，乳白色的外墙在阳光下更为鲜

亮，10多名工人正在大楼旁铺设水管。

大楼内，焊接消防管道、铺贴地板砖、粉

刷内墙涂料等施工紧张有序。

中国电信海南公司云网发展部

基建办副主任黄良拓告诉记者，1.1
期项目 3 栋楼的外立面已经完工，目

前正进行室外工程、屋面及室内装修

施工等；部分机电设备已于当天运抵

项目现场，并陆续进驻已经装修好的

机房。

（下转02版）

中国电信海南（海口）国际信息园1.1期项目施工“加速跑”

全力以赴冲刺土建机电“双验收”

本报6月28日讯（记者陈文圣 通

讯员吴婷婷）6月28日，市人大常委会主

任王艳萍主持召开市十七届人大常委

会第十二次会议，表决通过有关审议意

见。市人大常委会副主任揭晓强、蔡

君、刘华、符兰平、冯明，秘书长王小峰

出席会议。

会议审议了海口市人民政府关于

提请审议《海口市农村人居环境治理规

定（草案）》的议案和《2023年海口市本

级财政预算调整方案（草案）》的议案，

表决通过了《关于批准2023年海口市本

级财政预算调整方案的决议》。

会议审议了海口市人大常委会执法

检查组关于检查《中华人民共和国水污

染防治法》和《海口市美舍河保护管理规

定》实施情况的报告、海口市人大常委

会执法检查组关于检查《中华人民共和

国安全生产法》和《海南经济特区安全

生产条例》实施情况的报告、海口市人

民政府贯彻实施《中华人民共和国乡村

振兴促进法》情况的报告及执法检查报

告，并表决通过了以上报告的审议意见。

（下转02版）

市十七届人大常委会第十二次会议召开
王艳萍主持

本报6月28日讯（记者张甜）6月
28日，市委副书记、市长丁晖调研我市

重点产业项目建设工作时指出，要立足

自身优势产业和自贸港发展方向，以项

目为支撑补齐链条、以招商为抓手拓宽

赛道，加快推进传统产业升级、新兴产

业集聚，全力打造具有海口特色的现代

化产业体系。

位于海口国家高新区美安生态科技

新城的中玉制药及新药研发生产基地本

月已正式投产，预计达产后基地年产值

达2.7亿元，将为海口打造千亿级生物医

药产业集群注入新动能。海口国家高新

区新能源技术生产研发平台项目计划为

新能源汽车研发生产企业提供全链条服

务，目前工程建设已接近尾声。

丁晖一行实地察看项目建设进展

及企业生产经营情况，调度解决存在问

题，要求高新区要继续精准对接企业实

际需求、做好全流程服务保障，围绕生

物医药、先进制造等主攻方向，努力形

成更多增长点，为全市实现“时间过半、

任务过半”贡献更大力量。

航芯半导体和通航飞机项目是海

南发展信息制造业的重大破局性、引领

性项目，丁晖深入项目工地，查看施工

组织情况，督导项目进度，现场调度解

决存在问题，提出下一步工作要求。

调研中丁晖强调，要盯紧盯实项目

建设，狠抓施工管理、强化跟踪督导，引

导各类资源要素向重点产业项目集聚发

力，全力推动项目早建成、早投产、早达

效。要千方百计招商引商，以产业需求为

导向，着力提升政策的可及度及服务的认

同度，持续巩固部分领域先发优势，招引

培育一批延链补链强链重点企业，不断优

化产业生态。要担当尽责务实落实，始终

坚持大抓项目、大抓招商、大抓落实的鲜

明导向，扛牢产业发展责任，谋划好下半

年各项工作，以韧性强、结构优、动力足的

产业体系夯实经济高质量发展根基。

市委常委、副市长邓立松参加调研。

丁晖调研重点产业项目建设时指出

抓项目促集聚提能级 加快打造海口特色现代化产业体系

新华社北京6月28日电 6 月 28
日，国家主席习近平向“鼓岭缘”中美民

间友好论坛致贺信。

习近平指出，1992年，我邀请加德

纳夫人访问鼓岭，帮助她完成了丈夫梦

回故土的心愿。30多年过去了，“鼓岭

之友”和两国各界友好人士深入挖掘鼓

岭历史，积极传播鼓岭文化，为加深中

美两国人民相互了解和友好交流而不

懈努力。

习近平表示，很高兴收到“鼓岭之

友”成员们的来信，从信中了解到大家

与鼓岭更多动人的故事。拍摄了众多

鼓岭照片、103岁高龄的林恩先生，留下

“我热爱中国人民”遗言的福益华医生，

把部分骨灰撒在闽江的穆蔼仁先生

……“鼓岭之友”的经历再次证明，中美

两国人民完全可以跨越制度、文化、语

言的差异，建立起深厚的友谊。

习近平强调，“国之交在于民相

亲”。国与国关系发展的根基在于两国

人民。希望大家把鼓岭故事和鼓岭情

缘传承下去、发扬光大，让中美人民友

谊像鼓岭上的千年柳杉一样，茁壮成

长，生生不息。

鼓岭故事是习近平主席亲自推动

中美民间友好交流的一段佳话。1901
年，在襁褓之中的美国人密尔顿·加德

纳随父母来到中国福州生活，1911年全

家迁回美国。加德纳先生一直想要再

回中国故园看一看，但直到去世也未能

如愿。在中国留美学生帮助下，加德纳

夫人终于了解到丈夫魂牵梦萦的故园

就是福州的鼓岭。1992年，时任福州市

委书记习近平了解到这段感人的鼓岭

情缘，邀请加德纳夫人访问中国。2012
年，时任国家副主席习近平访美时，在

美国友好团体举行的欢迎午宴上讲述

鼓岭故事，引发两国各界强烈反响。

“鼓岭缘”中美民间友好论坛 28日
在福建省福州市举办，主题为“传承友

谊薪火 共创美好未来”，由中国人民对

外友好协会和福建省人民政府共同主

办，“鼓岭之友”部分成员等中美各界人

士参加。

新华社北京6月28日电（记者梅
常伟）中央军委晋升上将军衔仪式28日
在北京八一大楼举行。中央军委主席

习近平出席晋衔仪式。

下午 4时 30分许，晋衔仪式在庄严

的国歌声中开始。中央军委副主席张

又侠宣读了中央军委主席习近平签署

的晋升上将军衔命令。中央军委副主

席何卫东主持晋衔仪式。

这次晋升上将军衔的军官是：北部

战区政治委员郑璇、军事科学院政治委

员凌焕新。

晋升上将军衔的2位军官精神抖擞

来到主席台前。习近平向他们颁发命

令状，表示祝贺。佩戴了上将军衔肩章

的 2位军官向习近平敬礼，向参加仪式

的全体同志敬礼，全场响起热烈掌声。

晋衔仪式在嘹亮的军歌声中结

束。随后，习近平等领导同志同晋升上

将军衔的军官合影。

中央军委委员李尚福、刘振立、苗

华、张升民，军委机关各部门、军队驻

京有关单位主要负责同志等参加晋衔

仪式。

中央军委举行晋升上将军衔仪式
习近平颁发命令状并向晋衔的军官表示祝贺

6月28日，中央军委晋升上将军衔仪式在北京八一大楼举行。中央军委主席习近平出席晋衔仪式。
这是习近平等领导同志同晋升上将军衔的军官合影。 新华社记者 李刚 摄

习近平向“鼓岭缘”中美民间友好论坛致贺信

在新时代新征程上彰显组织担当
——党的十八大以来党的组织工作综述

党的创新理论武装持续加强 基层党建不断开创新局面

高素质干部队伍建设扎实推进 人才发展谱写新篇章

党的组织制度建设水平不断提高 详见06版

本报6月28日讯 6月 27日至 28
日，海南省级领导干部学习贯彻习近平

新时代中国特色社会主义思想主题教

育读书班暨省委理论学习中心组（扩

大）学习会举行。省委书记冯飞，省长

刘小明，省委副书记、副省长沈丹阳等

省领导参加学习，中央第十一指导组副

组长陈小平和指导组成员到会指导。

读书班成员在前两次读书班学习基

础上，围绕习近平总书记关于教育和文

化工作的系列重要讲话和指示批示精神

进行专题学习、集中自学，结合“持续深

化教育综合改革，加快推进基础教育高

质量发展”专题调研开展交流发言。

冯飞指出，习近平总书记重要讲话

和指示批示精神为海南推进基础教育

高质量发展、更好担负起新时代新的文

化使命提供了根本遵循。要以开展主

题教育为契机，推进教育和文化事业高

质量发展，特别是围绕群众最为关心的

基础教育均衡优质发展，做好调研成果

的转化和应用，开展基础教育质量提升

专项行动，全力补齐海南基础教育短

板、弱项。

冯飞要求，要努力打造一个基础教

育优质均衡的自由贸易港，进一步压实

市县政府举办义务教育的主体责任，抓

好教育人才队伍的建设；进一步强化教

学管理，加强对教学组织、教研备课、教

师培训及课程实施和教学效果的日常监

督；进一步激发学生的学习热情，夯实知

识基础；进一步推进平安校园建设，久久

为功推进基础教育高质量发展。要努力

打造一个具有独特文化魅力的自由贸易

港，推动海洋文化创新发展，保护和传承

好黎苗文化，挖掘、保护和利用好东坡文

化，形成特色文化优势。要努力打造一

个文明和谐的自由贸易港，持之以恒加

强理想信念教育，大力培育和弘扬社会

主义核心价值观，广泛开展群众性精神

文明创建活动，不断提升群众文明素养

和社会文明程度。 （沈伟）

海南省级领导干部主题教育读书班聚焦教育和文化事业发展

推进基础教育优质均衡发展
担负起新时代新的文化使命

冯飞刘小明沈丹阳参加

本报6月28日讯（记者高翔）6月
27日至 28日，市政协组织政协委员以

“优化旅游产品供给，打造海口特色旅

游品牌”为主题开展视察调研，并召开

专题议政性常委会会议，就相关工作提

出意见建议。市政协主席郭燕红主持。

会前，委员们前往海口湾畅通工程、

西海岸贯通更新工程的重点路段、驿站，

以及海瑞文化公园进行了视察。会上，

市旅文局、市商务局、秀英区通报了近期

相关工作开展情况，委员们从打造精品

旅游线路、做优乡村旅游、繁荣夜间经

济、做强会展产业、丰富演艺赛事等角度

作议政发言，与会人员进行互动交流。

副市长黄舸参加相关视察活动并到会听

取委员意见建议，与委员们交流下一步

旅游产业发展的重点和方向。

郭燕红指出，旅游业作为海南自贸

港四大主导产业之一，市委、市政府高

度重视。我市相关部门要持续放大自

贸港政策红利，立足自身资源禀赋，做

精做优做新旅游产品，拓展新空间、培

育新动能；

（下转02版）

市政协委员就打造我市特色旅游品牌开展协商议政
郭燕红主持


